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　２月２６日、ルミエール華月殿にて一般社団法人和歌山
青年会議所２月定時総会が開催されました。
本総会におきまして、２０１９年度事業報告・決算報告及
び２０２０年度修正予算に関する議件が、無事に可決承認
されました。
本年度も、効率化及び予算削減を行うべく事業決算報告
書・基本資料を電子データ化し、ホームページ上にアップ
してメンバーの皆様に閲覧していただきました。前年度よ
り引き継ぎしていただいた電子データ化による有用性を活
かし、大きなトラブルもなく企画・運営をすることができ

総会を担当した総務委員会

山路直前理事長による挨拶 松下理事長から山路直前理事長へ感謝状の授与松下理事長による挨拶

ました。また、委任状も１００％回収することができ、ひ
とえに各委員長の皆様、メンバーの皆様のご協力があった
からこそだと心より感謝しております。
結びになりますが、本総会を終え、松下理事長の掲げる基
本理念・スローガンのもと、和歌山青年会議所がさらに強
固な組織となり、２０２０年度の運動発信の昇華につな
がっていくと確信することができました。
本事業へご参加いただいた皆様、ご協力いただいたメン
バーの皆様、本当にありがとうございました。
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　２０２０年２月２１日（金）から２３日（日）まで、金沢の
地においてＪＣＩ金沢会議２０２０が開催されました。今
年度は、金沢会議最終年度として「Ｇｌｏｂａｌ　Ｇｏａ
ｌｓ　ｉｎ　Ａｃｔｉｏｎ～ＮＯＥＡＲＴＨＮＯＬＩＦ
Ｅ～」をテーマに掲げ、日本国内だけでなく世界中から多
くのＪＣメンバーが参加されていました。
松下理事長と私は２月２２日（土）から参加し、北國新聞
赤羽ホールにて行われましたＳＤＧｓ×ＯＶＥＲ ＳＥＡ’
ｓに参加させていただきました。会場ではさまざまな国や
地域から参加されているＪＣメンバーに向けて、同時翻訳
機を利用して講演が行われており、会場内でも身振り手振
りを交えながらコミュニケーションをとり、本当にエネル
ギーに満ち溢れた空間で、私たちはＪＣを通じて世界と繋
がっているということを実感することができました。
また、講演の中で、２０１８年ＪＣＩ香港会頭ロナルド・
カン氏から、香港や海外のＳＤＧｓに関する事業の事例、
取組み等のお話があり、ＳＤＧｓへの理解を深めることが

セクレタリー　大浦　正嗣

ＪＣＩ金沢会議２０２０Report

２０２０年２月２１日（金）〜２３日（日）　金沢市

２０１８年ＪＣＩ香港会頭ロナルド・カン氏からのビデオメッセージ

大分青年会議所福島崇くんとの記念会談

日本ＪＣプログラム（ＳＭＡＩＬＥ　ＢＹ　ＷＡＴＥＲ）

会場にて記念撮影

大分青年会議所福島崇くんとの記念撮影

できました。普段聞くことが出来ないような内容に触れる
ことができ、今後の活動に活かしていくことのできる非常
に良い学びの場となったと思います。
最後になりましたが、このような機会を作って下さった皆
さまにお礼申し上げます。



出向者紹介Report

公益社団法人日本青年会議所

国土強靭化委員会 委員 成 瀬　 允 陽

ＪＣＩ関係委員会 委員 森 口　 槙 子

近畿地区協議会

副会長 成 瀬　 允 陽

財政・規則特別委員会 委員 山 田　 裕 之

地域社会貢献構築委員会

副委員長 川 瀬　 康 喜

委員 瀧 本　　 淳

委員 橋 野　　 史

委員 松 阪　　 考

委員 松 原　 翔 太

委員 森 口　 槙 子

委員 山 田　 正 巳

委員 山 本　 一 統

持続可能な近畿確立委員会

副委員長 佐 武　 真 介

委員 宇野　紘一郎

委員 佐 藤　　 匠

委員 土 屋　　 翼

委員 西 田　 志 穂

委員 尾 藤　 大 輔

委員 和 田　 篤 樹

グローバリゼーション実現委員会 委員 山 本　 晴 輝

和歌山ブロック協議会

監査担当役員 山 路　 由 剛

（地域再興委員会担当） 副会長 西 村　 和 将

財政局 スタッフ 松 阪　　 考

総務褒賞委員会
副委員長 長 木　 壮 矢

委員 生 馬　　 悟

地域再興委員会

委員 奥 川　 麻 衣

委員 片 山　 朋 樹

委員 西 畑　 元 博

組織改革委員会

委員長 宮 田　 善 崇

幹事 山 本　 晴 輝

委員 今 村　 哲 朗

委員 片 山　 雄 介

委員 瀧 本　 拓 起

未来構築委員会
委員 大 谷　 龍 児

委員 出 口　 清 崇 大谷　龍児瀧本　拓起 出口　清崇

片山　朋樹生馬　悟長木　壮矢 奥川　麻衣

片山　雄介宮田　善崇西畑　元博 今村　哲朗

西村　和将山本　晴輝和田　篤樹 山路　由剛

尾藤　大輔土屋　翼佐藤　　匠 西田　志穂

宇野　紘一郎山本　一統山田　正巳 佐武　真介

松原　翔太橋野　　史瀧本　　淳 松阪　考

成瀬　允陽 山田　裕之森口　槙子 川瀬　康喜



和歌山魅力大発見！
〜いちおし！和歌山の魅力を発見しました！〜
和歌山市を盛り上げるために日々活動している現役メンバーが、和歌山に住んでよかったと感じる
場所や日々の活動の合間にふと立ち寄る、魅力あふれる場所を紹介します！

今回のスポット、ＳＤＧｓ対象番号は２です。
　　【飢餓をゼロにすることはなぜ大切か】
　　飢餓に終止符を打ち、食料の安定確保と栄養状態の改善を達成し、持続可能な農業を促進することです。

今回はＳＤＧｓ２の
取り組みらん

炭火焼き鳥 うちは
和歌山市吉田６００
０７３－４２３－９９９０
定休日 日曜日
営業時間：18：00 〜 24：00
　　　　　（Ｌ.Ｏ.23：00）

出口副理事長　いちおし！
　出口副理事長が紹介してくれたのは、和歌山市吉田に
ある炭火焼き鳥うちはです。店主である松田さんのこだ
わりで、串はすべてシンプルにごまかしのきかない塩の
みのメニューです。串の中では、せせりが大きく自慢の
１品とのことでした。お店の中は、雰囲気のあるカウン
ター席とその後ろにテーブル席が２席、入口付近に半個
室のテーブル席があり、どの席もゆっくりと食事が楽し
めます。串以外のメニューも多く、１品からご飯ものま
で豊富にありました。その中でも出口副理事長おすすめ
の釜めしは、ご飯がふっくらとしていて底のおこげも絶
品でした。釜めしの最後に、だし茶漬けが楽しめるよう
にとだし付きなのですが、だし茶漬けにするのはもった
いないという出口副理事長は釜めしを食べた後にだしを
スープとして楽しんでいました。

6 月 第7回財政規則審査会議 事務局

8 水 第8回三役会 株式会社堀井塗装工業

13 月 理事会 商工会議所　４階　特別会議室

18 土 仮入会説明会とオリエンテーション ホテルグランヴィア和歌山

22 水 第8回財政規則審査会議 事務局

28 火 委員長会議 あいあいセンター会議室

４月　スケジュール

自宅から近く、よく家族でも行く
お店。釜めしが絶品で、これ以上
美味しい釜めしはないと思ってま
す。２種類の楽しみ方が出来るの
で、ぜひ食べてみてほしい。

☆本年度の新入会員対象の方は、昭和58年1月1日生まれから
　平成7年11月12日生まれ迄となります。

2020年度会員拡大委員会　委員長　辻 本 大 介

あなたの力がこのまちの明るい未来をつくる！
和歌山青年会議所に入会し、
一緒に歩みませんか？

様々な出会いがあなたを待っています！

おススメの釜飯

自慢の一品（せせり）

店舗内観と松田オーナー

勤務先住所変更
　ＯＢ福辺昌紀さん
　〒640-8158　和歌山市十二番丁9番地
　福辺司法書士事務所

事務局だより
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